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役員交代式　長谷川会長より次期濵田会長へゴングの引継ぎ　令和2年6月17日

笠岡東ライオンズクラブスローガン『地域との絆を広める・We　Serve』

地区ガバナースローガン 『チャレンジ !! 新たな時代に輝け‼』

国際会長メッセージ　『思いやりと多様性で結束する』

国   際   会   長　　ジュンヨル・チョイ（韓国）

336-B 地区アクティビティ・スローガン『地域と共に We　Serve』
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次期GV 挨拶　GE 金礪毅

　皆様にご挨拶いたします。

　336B地区キャビネットは今まさに座礁寸前です。

破綻回避のための経費削減を行い組織改善をしなけ

ればならない。事務局の移転はその第一歩。立派で

威厳のある事務局より、継続できる質素な事務局で

あっても、我々の活動が地域の奉仕活動の旗艦とな

り、市民の尊敬を集める組織であり続ける事のほう

が重要と考えます。そこに我々のステータスの根拠

を求めたい。

　今この危機の時新コロナウイルスの経済へのダ

メージが会員の経営に大きな暗雲をもたらしていま

す。この事態にどのくらい会員が影響を受けるのか

を考えると胸が痛くなります。会員の皆様におかれ

ましてはくじけることなくピンチをチャンスに変え

ていただきたい。

　私がやりたいことはラオンズクラブ３３６B 地区

や複合地区、さらに日本ライオンズクラブの道理と

正義と倫理の復刻です。ライオンズクラブが市民の

尊敬を集め、活動を通して地域社会を健全な社会に導くこと。100 年後の世界がまっとうな社会と

して存在するため、鳥取・岡山から新たな第一歩を踏み出すことです。

　世界が平和になる第一歩は、皆さんご自身の事業を成功に結び付け、その中の少しの浄財を少し

ずついただき、これを原資に使い仲間と力を合わせて大きな活動の原動力にするライオンズクラブ

の活力の回復であります。この一歩を踏み出したい。ともに来るべき未来の時代に歩みだしてほしい。

そして市民の皆様から尊敬を集める組織に立て直すことがやるべき事です。そして、若き会員の事

業が成功に導びかれることに対して、そして地域の奉仕の息吹に対して、先輩皆様のエネルギーを

お使いいただくことをお願い申し上げます。

　１００年後、今この世界にいるほとんどの人間は、私はもちろん、私の子も孫もいなくなってい

るかもしれません。その来るべき時代に、ライオンズクラブのライオニズムの精神が残る社会を、

世界に残しておきたいと考えませんか。次の１００年に向けて小さな一歩を始めたいと思います。

そのことに皆さんの賛同と協力を頂きたい。

会長挨拶

2020－2021 年度 39 代目の会長就任にあたり、若輩者の私がこの大役を遂

行するには、

メンバーの皆様方のご理解とご協力が必要不可欠でありますので、どうか宜

しくお願い致します。

　さて、クラブ会長のスローガンを『 地域との絆を広める・We Serve 』とし、

入会以降に地域とのコミュニケーションが少し少ないように感じていて、昨

今の災害・厄災等の時に地域との連携が上手くいくように、日ごろからの絆

が大事と思いスローガンにさせて頂きました。色々な事を実行に移す時期で

はないので、難しいと思いますが宜しくお願い致します。

　また、新入会員の増強・例会への出席率の向上などの難題があり、中々目標も立てられずにい

ますが、少しでも今期に前に進むよう努力してまいります。メンバー全員のお力が必要ですので、

ご協力お願い致します。

最後に、次年度は 40 周年記念の年に当たります。この 1 年で準備を進めて参りますので

各委員会には通常の予定の他に、周年記念の為の活動もして頂く為、特に委員長・副委員長には

忙しくなるとは思いますが、よろしくお願いいたします。

会計という重責を担うこととなり、大変身の引き締まる思いであります。

ライオンズクラブに入会させていただいて、まだ１年少々で分からないこと

ばかりですが、皆様にご迷惑をお掛けしないよう精一杯努めてまいりたいと

思います。

本年度は急速に進展するキャッシュレス化、デジタル化に向け当クラブでも

極力、現金の取扱を減らし事務の効率化を図れたらと考えております。皆様

方のご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

会計就任あいさつ

幹事就任あいさつ

濵田  仁光

竹本  勝也

内藤  敏彦

濵田会長に指名され幹事を引き受けた時は、ここまで体調を崩すとは思はず、

会長はじめ

役員・会員の皆様にはご迷惑をおかけして申し訳ございません。

　ただ、少しずつではありますが回復するように頑張っていますので、

ご理解していただき一年間幹事職を全う出来ますように、ご協力をお願い

いたします。


